

PRESSEMITTEILUNG

- Mit der Bitte um Veröffentlichung -

Wiesbaden, 9. April 2020

Demonstration für Frieden und Abrüstung: Motorraddemo am Ostermontag wegen Verbotsverfügung abgesagt

Am heutigen Donnerstagnachmittag, 9. April, hat das Ordnungsamt der Stadt Frankfurt am Main die für Ostermontag angemeldete Motorraddemo des Motorrad-Clubs Kuhle Wampe Frankfurt per Verfügung verboten. Dazu erklären Ulrich Wilken (Anmelder der Demo) und Willi van Ooyen (Ostermarschbüro):

„Wir sagen die Veranstaltung hiermit ab und streben auch kein Eilverfahren an, das Verbot über die Osterfeiertage gerichtlich überprüfen zu lassen.“

Unbeschadet davon behalten wir uns vor, dieses aus unserer Sicht fragwürdige Rechtsverständnis im Nachhinein überprüfen zu lassen.“